

HECHO RELEVANTE

AGBAR transmite los Edificios sitos en Príncipe de Vergara 108 y 110 de Madrid

AGBAR y su filial ADESLAS han transmitido a Oppenheim Immobilien-Kapitalanlagesesellschaft, mbH, Sucursal en España, los Edificios situados en los números 108 y 110 de la calle Príncipe de Vergara de Madrid, por un importe total de 59,7 millones de euros más IVA, los cuales son ocupados parcialmente por empresas del Grupo AGBAR que continuarán en los mismos en calidad de arrendatarias. El 50% de estos inmuebles están arrendados a inquilinos externos al Grupo.

Esta operación forma parte de la política del Grupo AGBAR de reordenación de sus activos inmobiliarios.

Barcelona, 6 de agosto de 2004

José Vila Bassas
Director General de Gestión Corporativa
y Secretario General